

Communiqué de l'Association de Solidarité des Parents et Amis des arrêtés du 12/02/07

Jeudi 5 mai 2008, des arrestations et des perquisitions ont été menées à Bruxelles et à Paris contre plusieurs militants du Secours Rouge/APAPC, du Comité Solidarité/Liberté et de l'Union des Jeunes Progressistes Arabes.

Deux de ces camarades sont accusés de ne pas avoir respecté les conditions de liberté conditionnelle qui leur a été concédée.

Certains sont en outre accusés d'être directement mêlés à l'enquête de la soi-disant "Opération Tramonto" qui a amené à l'incarcération de nos proches de février à novembre 2007.

Comme "Association de Solidarité des Parents et Amis des Arrêtés du 12/02/2007" nous serrons les rangs aux côtés des camarades arrêtés et perquisitionnés, et de leurs proches.

Depuis les arrestations du 12 février 2007 nous avons connu la violence de la répression qui incarcère quiconque se mobilise et s'organise pour ouvrir la voie vers un vrai parcours de changement de cette société pourrie.

Mais en même temps que la féroce répression nous avons également connu la force de la solidarité de classe capable de briser les chaînes de l'isolement et de faire vivre les idées et la lutte de tou(te)s les prisonnièr(e)s .

***Renforçons le fil rouge de la solidarité de classe internationaliste!
Unis, nous vaincrons!***

Juin 2008